

FÖRDERVEREIN THEATER TICINO WÄDENSWIL DEBI OR NOT DEBI.

Vereinsbericht 2023

25. Mitgliederversammlung von Montag, 3. Juni 2024

1. Vorstand

Der Vorstand des Fördervereins trifft sich während des Vereinsjahres mit Ueli Burkhardt zum Gespräch, Informationsaustausch und zu einer vielseitigen Diskussion. Im Fokus stehen die Mitglieder des Fördervereins und die Frage, was getan werden kann, um die Treue der Mitglieder zu erhalten und ihnen unsere Wertschätzung entgegen zu bringen. Es liegt nicht nur an einem interessanten und abwechslungsreichen Theater- und Konzertangebot. Viele unserer Mitglieder sind unabhängig davon dem Theater Ticino seit vielen Jahren freundschaftlich verbunden. Natürlich freut sich der Förderverein auch über jedes Neumitglied. Ein zufriedenes Publikum und treue Mitglieder bilden eine wichtige Basis, um das Theater Ticino weiterhin substantiell und ideell zu unterstützen.

2. Mitgliederbestand (Stand Mai 2024)

Wir haben uns die letzten Jahre an einen stets wachsenden Mitgliederbestand gewöhnt. Wenn sich das in nächster Zeit ein klein wenig ändern sollte, dürfen wir auf die Zahl von über 900 Mitgliedern immer noch stolz sein, in erster Linie aber dankbar für die grosse Unterstützung. Während der letzten zwölf Monate stehen 32 Neumitglieder den 36 Austritten gegenüber. Der aktuelle Mitgliederbestand setzt sich wie folgt zusammen:

411 Einzelpersonen (- 2 Personen)

488 Mitgliederpaare (- 2 Paare)

12 Juristische Personen (unverändert)

Total 911 Mitglieder – das sind 4 Mitgliedschaften weniger als im Vorjahr.

3. Rechnung 2023

Der vorliegende Jahresabschluss für die Zeit vom 1.1.2023 bis 31.12.2023 weist einen Einnahmenüberschuss aus. Davon wurden an die Stiftung Wädenswiler Kulturstätten (Betrieb Theater Ticino) Fr. 112'351 überwiesen.

4. Anlässe für Mitglieder des Fördervereins

- Eine Verlängerung des sommerlichen Kulturprogramms in Wädenswil ermöglichen jedes Jahr die Filmnächte im Rosenmattpark. Dank dem vielseitigen Programm konnten für den Förderverein sogar zwei Filmabende angeboten werden. Am 4. August nutzten 75 Mitglieder die Gelegenheit, den Film «Le bleu du caftan» zu besuchen. Am 9. August waren es für einen Filmabend mit und über «Paolo Conte» 68 Mitglieder. An beiden Abenden gab es reservierte Sitzplätze und vorher einen Apéro.

- Ein Theaterbesuch am Zürcher Theater Spektakel ist immer wieder ein abwechslungsreicher Anlass. Im vergangenen Jahr hatten 50 Fördervereinsmitglieder die Möglichkeit ein Ticket für die faszinierende Aufführung «Falaise» des französisch-katalanischen Ensembles Baro d'Evel zu erwerben.
- Die Einführungen von Theaterstücken mit Regisseur Jordi Vilardaga gehören seit ein paar Jahren fest zum Vereinsprogramm. Erfreulicherweise nutzen nach wie vor viele Besucher und Besucherinnen dieses Angebot:

«ANNA K.» vom Theater Ariane

Do	14. September 2023	25 Mitglieder
Fr	15. September 2023	11 Mitglieder
Sa	16. September 2023	30 Mitglieder
Di	19. September 2023	20 Mitglieder
Mi	20. September 2023	7 Mitglieder

«LIEBEN» mit Thomas Sarbacher

Sa	2. März 2023	41 Mitglieder
Mi	6. März 2023	34 Mitglieder
Do	7. März 2023	32 Mitglieder

«PANDABÄR» vom Theater Ariane

Do	18. April 2024	32 Mitglieder
Fr	19. April 2024	32 Mitglieder

5. Begrüssung der Neumitglieder

Statutengemäss heisst der Vorstand die neu eingetretenen Mitglieder des Fördervereins willkommen und wünscht allen abwechslungsreiche und anregende Vorführungen im Theater Ticino.

6. Dank

Im Namen des Vorstandes und der Theaterleitung danke ich allen Mitgliedern des Fördervereins für die wertvolle Unterstützung und das fortwährende Interesse am Theater Ticino.

Ueli und Martin Burkhardt haben es wiederum geschafft, trotz unruhigeren Zeiten und erschwerten Planungen während des vergangenen Jahres die Angebote des Theater Ticino mit Highlights und Sternstunden zu bereichern. Für ihren unermüdlichen Einsatz können wir nicht genug dankbar sein.

Ich bedanke mich auch herzlich bei Marianne, Andrea, Max, Richi und Schuwey, meinem geschätzten Vorstand, für die stets gute und motivierende Zusammenarbeit.

Eva Wagner, Präsidentin

Zürich, 3. Juni 2024